

C. Rica espera que EU reavive Plan Paz

Washington, Nov. 2 (Reuter). Ante el aparente colapso de la política de Washington hacia Centroamérica, el embajador costarricense en esta capital, Danilo Jiménez, se esfuerza para que el nuevo gobierno estadounidense reavive el plan de paz del presidente Oscar Arias.

fuerzo de paz debe estar respaldado con una sólida asistencia al desarrollo económico antes que con la amenaza de la ayuda militar norteamericana a los rebeldes contras que combaten al gobierno nicaraguense.

También deberá depender de una estrecha coordinación de políticas es-

—Pasa a la página 33—



CONTRA SANDINISTAS. San José, Nov. 2 (AP-Cablefoto). Un grupo de nicaragüenses residentes en esta capital, protestan frente a la Embajada

de Nicaragua en San José. Demandan celebración de elecciones, alto a la censura de los medios de información y libertad para centenares de presos políticos.

Lograr un precio de \$18 el barril, objetivo de OPEP

Oslo, Nov. 2 (Reuter). El secretario general de la OPEP, Subroto, dijo hoy que la organización mantiene su objetivo de obtener un precio de 18 dólares por barril de petróleo, a pesar de la baja en los precios del crudo provocados por la sobre-

producción en el marco del cártel.

Subroto habló con los periodistas al llegar a Noruega, país al que realizará una visita de dos días para discutir la cooperación de Oslo con la Organización de Países

—Pasa a la página 35—

Líder Gorbachev proyecta monopolizar el poder ruso

Washington, Nov. 2 (DPA). El disidente soviético y Premio Nobel de La Paz en 1975 Andrei Sajarov, criticó el proyectado monopolio de poder del secretario general del Partido Comunista de la Unión Soviética, Mikhail Gorbachev, en declaraciones

realizadas en Moscú y publicadas hoy por el diario norteamericano "Washington Post".

Es un "desatino" dejar la dirección del Partido Comunista y la del Estado en manos de una sola persona, como se contempla en el proyecto de

—Pasa a la página 35—

Cae autobús y deja saldo de 65 muertos en la India

Jammu, India, Nov. 2 (AP). Sesenta y cinco personas murieron hoy al caer un autobús en un desfiladero, después que el chofer perdió el control al tratar de tomar una curva cubierta por un deslizamiento de tierra, informó la policía.

Sesenta y tres personas murieron en el acto y dos rescatadas vivas murieron en el hospital, agregó.

Explicó que 56 cadáveres habían sido rescatados del desfiladero de 200 metros de profundidad, situado a 170 kilómetros al norte de Jam-

—Pasa a la página 35—

Perece alto líder de los sandinistas

Managua, Nov. 2 (DPA). El comandante Walter Ferreti, de 35 años, considerado un "cuadro histórico" del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) murió anoche en un accidente de tránsito a 14 kilómetros al occidente de Managua, infor-

—Pasa a la página 23—



FAVORITO. Indianápolis, E.U., Nov. 2 (AP-Cablefoto). El vicepresidente George Bush mantiene amplia ventaja sobre Michael Dukakis para las elecciones del 8 de noviembre.

Hitler sufría del mal de Parkinson

Francfort, Nov. 2 (AP). Una investigadora alemana occidental dice haber llegado a la conclusión de que el dictador nazi Adolfo Hitler sufrió del mal de parkinson durante los últimos años de su vida, según un reportaje aparecido hoy.

En los últimos años de su vida, la salud de Hitler se deterioró notablemente y ya se había especulado que sufrió del mal de parkinson. El mal de parkinson se caracteriza por temblor, rigidez y pérdida del equilibrio.

—Pasa a la página 23—



EN PORTUGAL. Lisboa, Nov. 2 (AP-Cablefoto). El primer ministro de España, Felipe González, arribó hoy a esta capital para una visita oficial a Portugal.

Pdte. Republicano en EU y nuevo Congreso Demócrata

Washington, Nov. 2 (AP). Los observadores políticos que anticipan la elección del candidato republicano George Bush como Presidente vislumbran del mismo modo la formación de un nuevo Congreso demócrata dispuesto a imponer su propio programa legislativo.

A los seis días de la consulta electoral una encuesta publicada por el periódico The Washington Post dice que Bush lleva una ventaja sobre el candidato

demócrata Michael Dukakis de 55 a 42.

En un largo editorial sobre la campaña el periódico declina endosar a cualquiera de los dos diciendo que "no han formulado una posición que nos obligue a respaldarlos... El Post, como institución, se abstiene este año".

La autorizada publicación Congressional Quarterly dice "entre tanto que con pocas excepciones los

—Pasa a la página 35—

Rusia desea pronta reunión cumbre con nuevo Pdte. EU

Moscú, Nov. 2 (AP). La Unión Soviética desea realizar una pronta reunión en la cumbre con el nuevo presidente de los Estados Unidos para continuar negociando el control de armamentos y otros asuntos, dijo hoy el

vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores, Gennady I. Gerasimov. Gerasimov dijo que "estamos en favor de conservar el impulso alcanzado en el diálogo soviético-norteamericano"

—Pasa a la página 35—

Secretario de Defensa de EU inicia visita a Israel

Tel Aviv, Nov. 2 (DPA). El secretario de defensa de Estados Unidos, Frank Carlucci, inició hoy una visita oficial de dos días a Israel y fue recibido en el aeropuerto Ben Gurion de Tel Aviv por su colega israelí, Iziak Rabin.

Tras esta primera visita de Carlucci a Israel, el jefe del Pentágono continuará su viaje a Jordania y Egipto, adonde también viaja por primera vez desde que asumió el cargo.

En el aeropuerto, Ra-

—Pasa a la página 35—

Diario ruso califica a Bush de ser político competente

Moscú, Nov. 2 (DPA). A una semana de las elecciones presidenciales en Estados Unidos, un diario soviético calificó hoy al candidato republicano, George Bush, de "político competente y hábil", aunque afirmó que tenía "puntos débi-

les visibles". Titulando "George Bush y su equipo", el diario "Literaturnaia Gazeta" ofrece una semblanza del actual Vicepresidente, con fotos que lo muestran en vestimenta de vaquero y a caballo.

—Pasa a la página 33—



DEMANDAN ARRESTO. Seúl, Nov. 2 (AP-Cablefoto). Estudiantes que demandan el arresto del ex presidente Chun Doo-Hwan, interrumpen el tráfico en el centro de Seúl, mientras lanzan bombas incendiarias contra la policía antimotines, cerca de la Universidad de Yansai.